

INSTITUTO NACIONAL DE CIENCIAS MÉDICAS Y NUTRICIÓN SALVADOR ZUBIRÁN

Lunes 9 de noviembre de 2020.

Esta información es proporcionada por la Secretaría de Salud Federal

Medios: El Economista, La Razón, Vértigo, Reforma, 24 Horas, Ovaciones, El Financiero, La Prensa, La Jornada, Milenio, El Universal, La Crónica, El Heraldo de México, Contra Réplica, Publimetro, El Sol de México, Excélsior

Cofepris, bajo la lupa de Salud por corrupción/El Economista

En entrevista con El Economista, López-Gatell, quien coordina desde agosto al regulador sanitario a través de la Subsecretaría de Prevención y Promoción de la Salud, hizo ver que, bajo el actual mando de José Novelo, la Cofepris no sólo no ha avanzado en el combate a la corrupción, sino que ha habido retrocesos, y por ello es que se dio la orden de adscribirla a la Subsecretaría. "Fue una decisión del presidente que le pidió al secretario Alcocer que adscribiera a Cofepris a la Subsecretaría porque identificamos que en lo que va de este gobierno no se progresó con claridad, velocidad y determinación en la limpieza de Cofepris.

Desestiman que falta de oncológicos sea por robo; "no compraron", dicen padres/La Razón

El pasado 12 de octubre, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell aseguró que el Gobierno federal realizó compras de medicamentos oncológicos a otros seis laboratorios. Sin embargo, los padres no han sido informados sobre esta adquisición.

México presente en ensayo clínico de vacuna anticovid-19/Vértigo

Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, advirtió a su vez que el ensayo clínico de la vacuna de CanSino Biologics contra el Covid-19 no es una convocatoria pública de aplicación, sino que la fase 3 de investigación tiene el objetivo de analizar si el producto sanitario cuenta con condiciones adecuadas de calidad, seguridad y eficacia con base en estándares internacionales aceptados.

Soy de aquí soy de allá/Reforma

Si acude a un restaurante de la Ciudad de México, puede que se encuentre al subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, en persona, y no en figura de cartón. El funcionario fue visto ayer en un restaurante de la Colonia Condesa, en la Alcaldía Cuauhtémoc, donde hay registrados 413 casos activos de coronavirus.

Prueba y candidatura presidencial para Sheinbaum/24 Horas Reportero: José Ureña.

Por si fuera poco, le mandaron a la persona de máxima confianza en Palacio Nacional, Rosa Icela Rodríguez, para poner orden en la capital. Durante la pandemia, ha tenido autonomía para tomar decisiones aun a costa del desprestigiado discurso del subsecretario Hugo López-Gatell.

El Árbol de Moras. Un final de película/Vértigo

Reportero: Juan Pablo Delgado.

No sé cómo fregados le hicimos, pero llegamos (casi todos) a noviembre. Iniciamos con incendios en Australia; la peor crisis económica en décadas; el precio del petróleo en negativos; las Olimpiadas canceladas; la llegada de Lozoya; los picos falsos de Gatell.

Biden, el vecino distante/Vértigo

Reportero: Víctor Sánchez.

El Consejo Nacional de Salud no tomó el control de la pandemia como ordenan nuestras leyes: se apoderó el subsecretario y vocero Hugo López-Gatell con resultados catastróficos. Levantarnos será difícil, aunque el año próximo podríamos tener un rebote, pero insuficiente para lograr los niveles de 2017, cuando llegamos a un tope que podríamos recuperar, como indica Banorte, hasta 2026.

Primero Biden y luego la gira suspendida por Tabasco/Ovaciones

C-19: 50 millones de contagios en el mundo El mundo superó los 50 millones de contagios de Covid-19, mientras México se acerca con sigilo al millón. Ayer, la Secretaría de Salud reconoció que hay un rebrote -para que haya rebrote tendría que ser considerado municipio o estado libre de covid, lo que no ha sucedido en México- en al menos siete estados del país.

Rozones/La Razón

Defensas contra el virus. Resulta que este año la Encuesta Nacional de Salud Pública incluyó un apartado sobre la enfermedad, por lo que se tomaron muestras sanguíneas en más de 12 mil hogares y, de acuerdo con el Instituto Nacional de Salud Pública, aportará información sobre diversos rubros que incluyen el SARS-CoV-2.

La ineptitud, causa del desabasto de vacunas y medicamentos/El Financiero Reportero: Alejo Sánchez Cano.

La transición del Seguro Popular al INSABI es una de las razones que explican el criminal desabasto de vacunas y medicamentos. La carencia de tratamientos oncológicos para mujeres y niños; el desabasto en vacunas del cuadro básico nacional y el déficit en profesionales de la salud, son producto de la toma de decisiones erróneas que ha hecho el actual gobierno en aras de una austeridad mal entendida.

¿Qué te Estás Tragando?/El Economista

Reportera: Pamela Cerdeira.

Así es la estrategia de la Secretaría de Salud para combatir la obesidad, el título de la historieta/ panfleto que busca convencer a la infancia de que la comida procesada es dañina, ¿Qué te estás tragando?, tiene más un enfoque de rabia que de salud.

Honesto saqueo/La Prensa

Reportera: Genoveva Ortiz.

La ASF solicitó a la actual administración aclarar el destino de más de 25,000 millones de pesos y señaló que al menos el 55% de esos recursos no tienen ninguna documentación comprobatoria. En los casos más relevantes de opacidad, destaca el desaparecido Seguro Popular hoy Insabi y el Fideicomiso contra Gastos Catastróficos que no contó con la integración de los beneficiarios de 95,445 intervenciones financiadas y sólo proporcionó la base de datos de 58,950.

Supera México 95 mil decesos por Covid/La Prensa

En México se reportan 95,027 decesos por Covid-19 y 967,825 casos confirmados por esta enfermedad, informó José Luis Alomía, director de Epidemiología de la Secretaría de Salud; aseguró que el estado de la pandemia en México se mantiene estable. Pero, indicó que en siete entidades se observa un rebrote, lo que no necesariamente refleja el riesgo máximo para alguna de ellas.

Con rebrote, 7 entidades/El Economista, 24 Horas, Reforma, Ovaciones

La Secretaría de Salud federal informó que Chihuahua, Aguascalientes, Durango, Coahuila, Querétaro, Zacatecas y CDMX ya presentan un rebrote de Covid.

Salud comprará pruebas para detección de dos enfermedades/La Jornada, 24 Horas

El gobierno de México emitió una orden de compra de más de 300 mil pruebas de laboratorio para el diagnóstico simultáneo de coronavirus e influenza tipos A y B, con el fin de agilizar el manejo de pacientes y contar con información del comportamiento de ambas enfermedades, informó José Luis Alomía, director de Epidemiología de la Secretaría de Salud.

Mortalidad de 100% por covid en 2 hospitales privados: Secretaría de Salud/Milenio

En México existen hospitales privados en los que ningún paciente contagiado de covid-19 ha logrado salir con vida, según cifras de la Secretaría de Salud obtenidas de una solicitud vía transparencia.

Hay 190 mil muertos más que el año pasado/La Prensa

Las cifras son de la Base de Datos Nacional del Registro Civil, distintas a las que proporciona cada tarde la Secretaría de Salud. Esta cifra es 2.5 veces superior a las 77,646 muertes por Covid-19 reportadas por la Secretaría de Salud desde que llegó la pandemia, el 27 de febrero de 2020, hasta el pasado 30 de septiembre.

Piden diputados garantizar vacuna contra la influenza/Ovaciones, El Universal

Ante la escasez de vacunas contra la influenza estacional, debido a la gran demanda que tiene, urge que el gobierno federal surta con más lotes a hospitales públicos y centros de salud, para que el mayor número de mexicanos se vacune y así evitar enfermedades respiratorias que podrían complicar la pandemia por el Covid, aseguró la diputada Sara Rocha Medina.

Química del cerebro, clave en la replicación del SARS-CoV-2, señala joven sobredotada/La Crónica

Guadalupe Estrella Salazar Calderón, joven sobredotada de 16 años y multipremiada por instituciones académicas presentó una investigación original sobre procesos químicos con los que se replica el coronavirus SARS- CoV-2.

México eleva el nivel de riesgos/El Heraldo de México

De acuerdo con la escala creada por académicos de Oxford, en el caso de México, se observa que a partir del 18 de septiembre, dos días después de las fiestas patrias, se registró un incremento de 0.5 a 0.6 en el índice de riesgo.

Por machismo muere 1 de cada 4 hombres con cáncer de próstata/Contra Réplica

La falta de información y el machismo ha impedido que los hombres acudan para realizarse los chequeos que detecten si padecen cáncer de próstata, por lo que siete de cada diez que acuden a revisión, lo hacen cuando la enfermedad ya está en una etapa incurable, informó el jefe del Departamento de Urología del INCan, Miguel Ángel Jiménez. "En 2018 hubo casi 25 mil casos de cáncer de próstata en México y de esos se murieron casi 7 mil", subrayó.

"Desaparecen" bienes de la Secretaria de Salud por un valor de más de 6 millones/Publimetro

Un total de 89 muebles con un valor de 6,740,00 mil pesos desaparecieron del almacén de la Dirección General de Recursos Materiales y Servicios Generales de la Secretaría de Salud, de acuerdo con una auditoría realizada por la Secretaría de la Función Pública durante el año pasado.

Subejercicio en salud acumula 21 mil mdp/El Sol de México

Hasta septiembre, el gasto que se destina para la atención médica por parte del gobierno federal presentó un subejercicio de 21,000 millones de pesos. Esto es 11 veces el presupuesto destinado a la Comisión Nacional de los Derechos Humanos para 2020.

Arranca jaloneo por Presupuesto/Excélsior

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Tonatiuh Bravo Padilla, explicó el tamaño del problema: "El ramo de aportaciones cae 8,802 millones, el de participaciones cae 62,000 millones; lo que se llama convenios cae 32,000 millones de pesos, y lo que antes se distribuía como Seguro Popular ahora no viene asignado para las entidades, así que no serán recursos administrados por éstas, porque se concentró en una sola cuenta y desconocemos cómo se vaya a ejercer".

Fideicomisos extintos: menor saldo/Excélsior

La reducción trimestral agregada que tuvieron los fideicomisos fue equivalente al presupuesto anual de programas de la Secretaría de Salud como el Programa Nacional de Vacunación o el de Salud Materna y Reproductiva, además de que es el cuádruple de los recursos anuales que se destinan a la Vigilancia Epidemiológica y al Combate al Sobrepeso y la Obesidad.

Detecta la ASF inconsistencias por 25,748 millones de pesos/Vértigo

La Cámara de Diputados recibió la Segunda entrega de los informes individuales del resultado de la fiscalización superior de la Cuenta Pública 2019 por parte de la ASF. Refirió que el Insabi tiene pendientes transferencias por 324 millones de pesos en diversos centros médicos.

CDMX: más contagios y 15,625 muertes/Ovaciones

El gobierno de la Ciudad de México dio a conocer que la capital del país alcanzó 15,628 defunciones por Covid. De acuerdo con el reporte de ayer de la Secretaría de Salud, hay 12,165 casos confirmados activos, lo que representa 107 casos menos que en el registro anterior.

La jefa de gobierno capitalino Claudia Sheinbaum superó la COVID/La Crónica

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum informó la mañana de este domingo que ha dado negativo a Covid. Detalló que el seguimiento médico lo realizaría la Secretaría de Salud de la CDMX y el **Instituto Nacional de Nutrición Salvador Zubirán**.

Abren hospital de campo en la Central de Abasto/La Jornada

Con el propósito de reforzar las medidas para evitar más contagios, ayer comenzó a operar un hospital de campo en la Central de Abasto. En esas instalaciones se realizarán pruebas diagnósticas PCR. "Esta alianza potenciará los esfuerzos de prevención que hemos impulsado y coordinado con la Secretaría de Salud, el gobierno de la Ciudad de México, la iniciativa privada y organizaciones civiles".

Contagio cero, sólo en 1% de los municipios/El Heraldo de México

Aunque en mayo se anunciaron 324 municipios libres de COVID, en los que se iba a trabajar para volver a la nueva normalidad, la relajación de las medidas sanitarias llevó a que, cinco meses después, sólo queden 33 sin ningún registro de contagio, lo que representa 1.34% de todos los ayuntamientos.

Historias de poder y un misterioso personaje en el ISSSTE/El Economista Reportera: Maribel R. Coronel.

Le decíamos la semana pasada que al interior del ISSSTE anda muy activo un personaje bien conocido dentro del sector de la distribución de medicamentos en el país. Y es muy ubicado porque formó parte importante de la empresa Fármacos Especializados (FESA), una de las estigmatizadas, inhabilitadas y casi aniquiladas por el actual gobierno. Nos referimos a Luis Miguel Chong Chong, un mexicano de origen chino que en su momento representó a México en competencias mundiales de judo. Se conoce como un hombre de negocios brillante que hizo mucho dinero a partir de su paso precisamente por FESA de donde salió por ahí de 2010.

Radiología, clave en los diagnósticos, dice IMSS/El Universal

Conmemora día de especialidad médica; destaca volumen de radiografías en el país Con motivo del Día Mundial de la Radiología, que se conmemoró ayer, el Instituto Mexicano del Seguro Social reconoció a esta rama como una especialidad médica fundamental en la atención que brinda a sus derechohabientes.

Aseguran atención/Excélsior

El director general del IMSS, Zoé Robledo, recorrió varias unidades médicas en Tabasco que resultaron afectadas por las lluvias, y que mantienen la atención a la derechohabiencia. Ayer. en Cárdenas, recorrió el Hospital General de Zona No. 2 e indicó que se prepara un plan de ataque para beneficiar a la derechohabiencia y garantizar la seguridad de los trabajadores de la salud.

Para librar crisis, ISSSTE busca usar 108 mil mdp/Milenio

El ISSSTE tiene 108,000 millones de pesos en reservas que no se pueden utilizar para superar su crisis en equipamiento, mejores instalaciones y servicios, por lo que convocó al poder Ejecutivo realizar modificaciones a su ley.

Atender pacientes con VIH, deber del Estado/El Sol de México

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) discutirá el próximo miércoles un proyecto para obligar a los servicios de salud públicos a suministrar medicinas y tratamientos para pacientes con VIH/Sida.

Tabasco no es Cancún, por eso fue tardía la reacción/Ovaciones Reportero: José Antonio Chávez.

El director del ISSSTE, Luis Antonio Ramírez puso el dedo en la llaga porque necesita ayuda del Senado que preside Eduardo Ramírez para reformar la ley que les permita echar mano de más recursos, ya que señaló que los estados adeudan a esta institución 63,000 millones de pesos.